



VOTEZ POUR ALLIANCE PN

Depuis 35 ans la Mutuelle Air France complète les sommes remboursées par l'assurance maladie.

Les évolutions législatives et les choix politiques successifs diminuent les remboursements de la Sécurité Sociale, et impliquent un transfert des remboursements vers les complémentaires santé, qui prennent le relais de la caisse maladie. Il est primordial d'être représentés dans les instances de la MNPAF, pour faire prévaloir nos idées et défendre les intérêts des actifs en général, des navigants en particulier.

A ces fins, Alliance PN propose un programme simple : une gestion saine, et la défense sans concession des particularités de nos professions.

La MNPAF est un organisme à but non lucratif, au service de ses adhérents et gouverné par ses adhérents.

Gérée par Alliance PN depuis de longues années, la MNPAF c'est plus de 150.000 personnes protégées, et près de 108 millions d'euros de remboursement en 2024.

Des frais de gestion inférieurs à 9% quand la plupart des acteurs dépassent allègrement le double !

Un engagement à poursuivre un taux de redistribution exceptionnel, plus de 90% des cotisations vous ont été redistribuées en 2024 sous forme de prestations.

Notre appartenance au Groupe AEMA (MACIF/AESIO) nous offre des synergies importantes, à cultiver, tout en préservant notre autonomie et notre performance économique.

VOTEZ POUR ALLIANCE PN

LISTE SOUTENUE PAR SNPL SNPNC et SNGAF



Alliance PN, c'est un garde-fou contre des propositions démagogues et irréalistes proposées par d'autres organisations syndicales qui mettraient en danger nos équilibres sociaux, mais la bonne santé économique de la MNPAF et sa pérennité.

C'est une alliance solide et qui fait ses preuves depuis des décennies à votre service. S'il y a parfois des points de vue dissonants entre PNT et PNC, ne vous y trompez pas, la santé est l'affaire de tous, et nous sommes tous égaux face aux aléas de santé.

D'autres organisations syndicales ou associations de retraités nous soutiennent également au quotidien dans les différentes instances (du Bureau au Conseil d'Administration en passant par les différentes commissions) et dans la gestion saine de la MNPAF que nous défendons.

Pour maintenir cette dynamique et les équilibres actuels, il est indispensable que vous, actifs, salariés navigants, restiez majoritaire dans la gouvernance de la MNPAF. C'est ce qui garantit la pérennité de notre modèle. Voter Alliance PN aujourd'hui, c'est le seul choix qui s'offre à vous pour continuer demain d'avoir un accès aux soins de qualité.

Cette élection a pour but de renouveler pour 5 ans les membres de l'Assemblée Générale, composée de 96 délégués (54 actifs et 42 retraités).
C'est une élection proportionnelle par listes à un tour, listes collectifs (actifs) et individuels (retraités).

L'Assemblée Générale élira les membres du Conseil d'Administration, et validera tout au long de son mandat toutes les décisions majeures de la MNPAF : cotisations individuelles, validation des comptes, modification des statuts ou des garanties individuelles, etc...

Plus vous serez nombreux à voter Alliance PN, plus nous aurons de délégués à l'Assemblée Générale, et mieux nous pourrons faire entendre votre voix.

Notre engagement n'est rien sans vos voix, nous comptons sur vous pour nous donner le poids nécessaire à la défense de vos intérêts.

Votez et faites voter massivement Alliance PN dès réception du matériel de vote, et parlez-en à vos collègues. Nos élus sont d'ores et déjà à votre disposition pour vous répondre si besoin.



VOTEZ POUR ALLIANCE PN !

Liste soutenue par SNPL / SNPNC / SNGAF